



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	4	08/07/2023	LEGISLATIVO

LLAMADO DE LÍDERES DE PAN Y PRI

# Piden a MC a explorar fórmulas que unan a la oposición

**Tanto Marko Cortés como Alejandro Moreno comparten la visión del gobernador Enrique Alfaro**

**POR HÉCTOR FIGUEROA**  
hfa@gtmm.com.mx

Los dirigentes del PAN, Marko Cortés, y del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, llamaron a Movimiento Ciudadano a explorar distintas fórmulas que permitan la unidad de la oposición rumbo a las elecciones federales y locales de 2024.

A través de redes sociales, el jefe nacional del PAN dijo

que comparte la visión del gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, de encontrar cauces comunes que permitan a los partidos de oposición obtener mejores resultados el próximo año.

“Comparto la postura de Enrique Alfaro de dialogar y encontrar fórmulas que permitan la unidad de la oposición. México siempre debe estar por encima de intereses partidistas”, indicó Cortés Mendoza.

Por su parte, el presidente del CEN del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, también expresó coincidir con Alfaro u compartir su visión y llamó

a MC a recaudar el diálogo, con el objeto de unificar a la oposición.

“El futuro de México peligra si no presentamos un frente unido que integre a todas las fuerzas políticas de oposición y a la ciudadanía.

“En una democracia, lo último que se agota es el diálogo, así que ¡vamos a entrarle!”, indicó Moreno Cárdenas.

En fechas recientes, el presidente del CEN del Partido Acción Nacional ha señalado que los comités estatales de cada uno de los partidos de oposición deben tener libertad para alcanzar alianzas electorales, de acuerdo a

la circunstancia particular de cada entidad.

Marko Cortés puntualizó que el Frente Amplio por México tiene el propósito de unificar propósitos para superar los problemas que se han agudizado en el país en los últimos cinco años.

“Por eso nuestro Consejo Nacional aprobó construir un Frente por México lo más amplio posible.

“Más allá de partidos, todos somos mexicanos, y frente a la amenaza destructiva y regresiva que representa el régimen morenista, México nos necesita unidos y fuertes”, concluyó el líder panista.



El futuro de México peligra si no presentamos un frente unido.”

**ALEJANDRO MORENO**  
DIRIGENTE DEL PRI